

Warum trägt die muslimische Frau den Hidschab?

Allah, der Allmächtige, sagte: O Prophet, sag deinen Gattinnen und deinen Töchtern und den Frauen der Gläubigen, sie sollen etwas von ihrem Überwurf über sich herunterziehen. Das ist eher geeignet, dass sie erkannt und so nicht belästigt werden. Und Allah ist Allvergebend und Barmherzig. (al-Ahzāb:59)

Die muslimische Frau versteht die Bedeutung des Begriffs „Khusūsiyyah“ (Besonderheit) sehr gut. Ihre Liebe zu ihrem Vater, ihrem Bruder, ihrem Sohn und ihrem Ehemann lässt sie die Besonderheit jeder Art von Liebe erkennen, denn ihre Liebe zu ihrem Ehemann und ihre Liebe zu ihrem Vater oder Bruder verlangen von ihr, dass sie jedem das ihm zustehende Recht zugesteht. Das Recht ihres Vaters, ihr gegenüber, vor allem Respekt und Pflichtbewusstsein zu zeigen, unterscheidet sich von dem Recht ihres Sohnes ihr gegenüber, z. B. Fürsorge, Erziehung und so weiter. Sie weiß sehr wohl, wann, wie und wem sie ihre körperlichen Reize zeigen kann, so dass sie sich in Gegenwart eines Fremden anders kleidet als in Gegenwart eines nahen Verwandten. Mit anderen Worten, sie erscheint nicht vor allen Menschen in demselben Aussehen. Eine muslimische Frau ist eine freie Frau, die sich weigert, sich von der Mode und den persönlichen Wünschen anderer gefangen nehmen zu lassen. Sie trägt nur das, was für sie angemessen ist, was sie glücklich macht und ihrem Herrn gefällt. Sehen Sie, wie die Frau im Westen zu einer Gefangenen der Mode und der Modehäuser geworden ist. Sobald diese verkünden, dass der neue Trend darin besteht, kurze und enge Hosen zu tragen, beeilt sie sich, dies zu tun, egal ob es ihr passt oder ob sie sich damit wohlfühlt oder nicht.

Es ist kein Geheimnis, dass die Frau heute zu einer Ware geworden ist, denn in fast keiner Werbung und keinem Flugblatt ist das Bild einer nackten Frau zu sehen. Dies vermittelt der westlichen Frau indirekt eine Botschaft über ihren aktuellen Wert. Wenn eine muslimische Frau ihre Verzierung verbirgt, sendet sie der Welt eine Botschaft, die zeigt, wie wertvoll sie ist und wie sehr Allah sie verehrt. Daher müssen diejenigen, die mit ihr zu tun haben, sie nach ihrem Wissen, ihrer Kultur, ihren Überzeugungen und Ideen beurteilen, nicht nach ihrer

körperlichen Schönheit.

Eine muslimische Frau versteht auch die menschliche Natur, die Allah den Menschen eingeflößt hat, und zeigt daher ihre Schönheit nicht in Gegenwart von Fremden, um die Gesellschaft und sich selbst vor Missbrauch zu schützen. Ich denke, niemand kann die Tatsache leugnen, dass jedes schöne Mädchen, das stolz darauf ist, seine körperlichen Reize der Öffentlichkeit zu zeigen, sich im Alter wünschen würde, dass alle Frauen Hijab tragen.

Werfen Sie einen Blick auf die Statistiken über Todesfälle und Entstellungen infolge von Schönheitsoperationen heutzutage. Was hat Frauen dazu gebracht, all dieses Leid zu ertragen? Weil sie gezwungen wurden, an Schönheitswettbewerben teilzunehmen, anstatt sich auf ihre geistige Schönheit zu konzentrieren. Das hat dazu geführt, dass sie ihren wahren Wert und ihr Leben vergeudet haben.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/82/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/82/>

Sunday 14th of December 2025 06:45:13 PM